

市民の皆様へ

柏市長の秋山浩保です。

市民の皆様，事業者の皆様には，新型コロナウイルス感染拡大の防止に向けて取り組んでいただき，心より感謝を申し上げます。

このたび，新型コロナウイルス感染症に関して2度目となる緊急事態宣言が千葉県を含む1都3県に発出されました。このことにより，市民の皆様や事業者の皆様には，日常生活における様々な制約をお願いすることとなります。

このたびの緊急事態宣言下での感染拡大防止対策では，感染リスクの高い場面，特に「飲食」を伴うものを中心として対策を講じることが重要であり，その実効性を上げるためには，飲食につながる人の流れを制限することが必要です。

ぜひ，千葉県の緊急事態措置である次のことへの協力の徹底をお願いいたします。

- 不要不急の外出・移動の自粛（特に20時以降は自粛を徹底）
- 20時から5時までの飲食店の営業自粛（酒類提供は11時から19時まで）
- 事業所における在宅勤務等の推進や会食自粛の呼びかけ
- イベントの開催に係る上限人数等の制限，イベント前後の飲食自粛

市といたしましても，以上のことを皆様と一丸となって進めていく環境とするため，近隣センター等の公共施設について，それぞれ遅くとも20時以降の利用を休止する・人数の制限・水分補給を除く飲食を禁止させていただく・利用時の感染対策をさらに強力で徹底いただく等の措置を決定したところです。

（参考）緊急事態宣言に伴う市の施設・イベント等の変更については，市のホームページに掲載しています。

<http://www.city.kashiwa.lg.jp/soshiki/020300/p057516.html>

市民の皆様には，大変なご負担をお掛けすることとなり，誠に心苦しいお願いではございますが，医療体制がひっ迫している今の状況を乗り切るため，何卒ご協力をお願いいたします。